

TRAY RUNNER

BY OLIVIER BRUNEAU

Sur le toit du Monde du X30

Après son titre de Champion de France Master, Morgan Riche a renouvelé sa confiance à Kart Runner pour la lame International Final 2018. Ce rendez vous incontournable du X30 réuni les meilleurs pilotes mondiaux de la spécialité.

Et ce rendez vous, Olivier Bruneau ne l'a pas raté ! Une fois encore, ces propulseurs se sont avérés très efficaces ! Toujours aux avant postes, Morgan a su faire la différence en début de Finale pour s'en aller devant et a décroché ainsi ce titre Mondial d'envergure. L'association Morgan, Olivier et Kevin Février (le mécanicien de Morgan) a été très efficace et ils



Morgan RICHE

© Ctpphotos



Willy RUNGET



Alexandre RICHE



César GAZEAU



Jules GOUGEON

ont su tout mettre dans l'ordre pour obtenir une victoire qui restera longtemps dans les mémoires. Autre pilote Kart Runner, Willy Runget était tout prêt de décrocher le titre en Gentleman avant qu'un fait de course ne l'éloigne de la course au titre, dommage car la performance était belle et bien là. Alexandre Riche (Team Compétition) était aussi très performant mais n'a pas réussi à s'extraire des méandres du peloton agité

En Junior, ce sont deux tous jeunes pilotes qui étaient motorisés par Kart Runner, César Gazeau et Jules Gougeon. Le week-end fut un peu plus compliqué pour fournir à ces jeunes la constance de la performance des propulseurs mécaniques enregistré lors des warm'up et constaté pour les phases finales. César était 7e de la Préfinale avant un accrochage et Jules a montré un très bon potentiel et a su revenir à un très bon niveau sur cette piste qui ne lui a pas porté chance en début de saison ! C'est donc un titre Mondial qui vient s'ajouter au palmarès déjà fourni de Kart Runner !

KART RUNNER - OLIVIER BRUNEAU

BO.CONSULTING@HOTMAIL.FR - 06 07 34 76 17